










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	19
Ene
2020

		
				
			El PP pedirá mejoras en el servicio de Cercanías en el Pleno de Alcalá
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Día sí y día también la red de Cercanías que une Alcalá de Henares con  la ciudad de Madrid sufre problemas en el servicio: averías, retrasos o  trenes que se cancelan son la tónica habitual, una circunstancia diaria  que bien conocen los miles de vecinos que lo utilizan. Por ejemplo, solo  en últimos dos meses, el sistema de notificaciones personalizadas de  Renfe ha enviado aproximadamente un centenar de mensajes directos a los  ciudadanos informando de las incidencias que cada día padecen nuestros  vecinos, tal y como cuenta el PP de Alcalá en el comunicado en que presenta su última moción al Pleno de este martes.

“No hay mejor apuesta por el transporte público que  contar con un buen servicio de Cercanías, que sea puntual y no sufra  averías. La reforma realizada en el túnel de Recoletos no ha eliminado  los problemas, por ello es necesario que se acometa cuanto antes el  resto de inversiones contempladas en Plan de Cercanías para la Comunidad  de Madrid”, afirma la portavoz municipal del PP en el Ayuntamiento de  Alcalá de Henares, Judith Piquet, que llevará al pleno una moción para  instar al Ministerio de Fomento y a Renfe a mejorar el servicio entre la  ciudad complutense y Madrid para evitar las múltiples incidencias que  sufren los usuarios a diario.
 
 “Se trata de una propuesta que no  es partidista, sino que busca mejorar la vida de los alcalaínos que  cogen un tren para ir a trabajar o a estudiar con la incertidumbre de si  va a pasar a su hora o, directamente, si va a pasar. Tenemos que hacer  todo lo posible para que Cercanías sea un servicio fiable para que el  que dude entre coger el coche o ir en tren se decante por la segunda  opción”, afirma.
 
 Por eso, los populares consideran necesario  que se desarrolle el contenido del Plan de Cercanías de la Comunidad de  Madrid hasta 2025, que contemplaba no solo la mejora de la estación  central de Alcalá, sino también la compra de nuevos trenes y mejora del  material rodante con el objetivo de mejorar la fiabilidad de la línea,  reduciendo notablemente la posibilidad de que se produzcan incidencias  que afecten a la circulación, lo que redundará en una mayor calidad del  servicio. “Creemos imprescindible que el Ministerio de Fomento priorice  este plan y ponga en marcha las inversiones anunciadas en el pasado por  los diferentes gobiernos. Confiamos en que los compromisos adquiridos  con los partidos que han facilitado la investidura a Pedro Sánchez en  materia de transportes en otras regiones no demoren más las inversiones  anunciadas para la red de Cercanías en Madrid”, añade la portavoz  popular.

Por otra parte, el  Grupo de Concejales del PP en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares  también vuelve a llevar al pleno la mejora del servicio de trenes Civis,  con el objetivo de que se recupere la frecuencia que estos trenes  directos tenían durante las obras del túnel de Recoletos. Una vez  finalizada esta remodelación, Renfe Cercanías amplió el número de viajes  que existía antes de las obras, con un tren directo cada hora,  frecuencia que se incrementa a 30-45 minutos en hora punta. “Aunque nos  felicitamos por la mejora, porque se incrementan los pocos Civis que  existían hasta ahora, consideramos el anuncio insuficiente porque son  menos que las expediciones que se han venido realizando en los últimos  meses y que, creemos, habían supuesto una clara mejora del transporte  entre la ciudad complutense y la capital. Además, se incluyó la parada  en San Fernando de Henares por lo que el tiempo de llegada a Madrid se  ha incrementado”, afirma Judith Piquet.

En este sentido, la  portavoz popular recalca que durante las obras del túnel de Recoletos,  se aumentaron temporalmente los Civis a una frecuencia de una expedición  cada 15 minutos en hora punta y semipunta y de 30 minutos en horas  valle. “Esto supone cuatro trenes cada hora en hora punta, cuando ahora  tenemos como mucho dos. Sin embargo, ha quedado demostrado que la vía  tiene capacidad para asumir este número de viajes, por lo que volvemos a  instar a Fomento y a Renfe a que incremente el número de servicios”,  explica Piquet.

En este sentido, los populares recuerdan que en  el mes de julio el pleno aprobó por unanimidad de todos los grupos  políticos la moción del PP en la que se solicitaba a Fomento y a Renfe a  consolidar esta frecuencia de trenes que unen Alcalá con la capital en  poco más de 20 minutos. “Creemos que sería una excelente noticia, porque  potenciaría más el uso del transporte público y reduciría el uso del  vehículo privado para ir y volver de Madrid. Además, supondría un  beneficio a la calidad de vida de los trabajadores y estudiantes  complutenses y que, además, mejora la calidad del aire del Valle del  Henares. Aunque el anuncio es un paso, hay que seguir trabajando para  mejorar la frecuencia”, indica la portavoz del PP.
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